

K2-508-2: GRÜN WÄHLEN UND ZUKUNFTSFÄHIG WIRTSCHAFTEN

Antragsteller*innen LAG Hochschule – Forschung –
Technologie (dort beschlossen am:
19.04.2023)

Von Zeile 508 bis 510:

In den letzten Jahrzehnten hat sich der Freistaat immer weiter aus der[Zeilenumbruch] Finanzierung der Forschung und Lehre in der Breite zurückgezogen. Mit der Hightech-Agenda (HTA) pumpte die Staatsregierung zuletzt viel Geld in vermeintlich prestigeträchtige Forschungszweige im Bereich technologischer Innovationen. Statt die Grundfinanzierung von Lehre und Forschung in allen Fachbereichen abzusichern werden immer mehr Mittel nur als begrenzte Projektförderung ausgegeben. Wir wollen diese Entwicklung stoppen und eine ausreichende Gesamtfinanzierung der Hochschulen gewährleisten.

Begründung

Die Zustandsbeschreibung benötigt einen etwas höheren Detailgrad um verständlich zu sein und vor allem auch, um nicht einfach widerlegt werden zu können.